
1 

 

2020 年度 第 5 回かつしか社会福祉士会役員会 議事録 

日時：2021 年 2 月 18 日（木）19：00～20：05 

方法：zoom 会議 

参加者：和賀井、小暮、大淵、金杉、中前、篠塚、福田、迫間、新美 計 9 名（敬称略） 

作成者：新美 

 

1. 葛飾総合高校授業について（和賀井会長） 

・福祉総合演習の授業も 1/19 で終了となった。原田小学校出前講座もコロナ禍により生

徒向けの動画を撮り、CD-R に入れたものをもらった。つながりの会の動画も含め、都

立高校の IT 対応の限界なのかホームページに UP する話も進まなかった。 

・授業に出席した会員の表を LINE に載せるので確認してもらい報酬の精算をしたい。 

・来年度の開始時期や予定などはまだ決まっていないため連絡待ち。 

 

2.  1 月定例会の振り返り（新美） 

・講師が資料をスムーズに画面共有できなかった時のために、他のスタッフがすぐに対応

できるよう準備しておく必要がある。他のスタッフの画面共有をもとに進める場合に

は、講師に「次、お願いします」などと言ってもらうようにする。 

 

3.  3 月定例会について（中前役員） 

日時：3 月 18 日（木）19：00～21：00 今回は青戸地区センター 4 階ホール 

テーマ：「児童発達支援・放課後等デイサービスの概要」 

～民間事業所の在り方を考える～ 

講師：児童発達支援・放課後等デイサービス Smile Seed（すまいるしーど） 

   代表 濱島 寛乃氏 

・青戸地区センターの通信環境確認については 2/5 に和賀井会長・新美で下見して実施。

オンラインで加瀬さんにも協力していただいた。金町地区センターより通信状況が安定

している。ただし、会場がやや狭いためか声が会場内で反響してしまうため Zoom 参加

の方には聞きづらいかもしれない。マイクの使用がない方が聞きやすい可能性がある。

講師と確認していく。 

・金町地区センターの定員は 200 人だったが、青戸地区センターは 154 人。狭くなる分会

場参加者を減らす必要があり、役員参加者を除いて 20 名で募集する。 

・近日中にチラシを新美が作成予定。 

・Zoom での事前打ち合わせを 2/21（日）18:00～濱島氏、中前役員と行う。 
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4．総会・記念講演ついて 

・例年だと毎年 5 月に開催。昨年はコロナ禍で行えず、役員で検討・作成した議案を会の

ホームページに掲載する形で会員に確認してもらい意見を募った（意見はなし）。 

・総会は規定上何らかの形で行う必要があるが、記念講演については役員もさまざまな業

務や活動等に追われ余力がない。特にテーマや講師の案も出ず。 

・次回役員会は 4 月で直前になってしまうため役員 LINE で意見交換していく。 

 

5． 来年度の定例会テーマ案について 

・台風・大規模水害について（災害支援部会より） 

 昨年 7 月に予定していたがコロナ禍で実施できなかったテーマ。葛飾区役所危機管理課

に講師依頼予定だった。金杉役員担当。 

・コロナ関係のこと 

 大きな出来事なので振り返り一定の総括をしておく必要があるのでは。 

 講師は保健所でもよいし、それ以外でもよいか。 

・久しぶりに高齢者分野 地域包括や区の高齢者支援課など 

・空き家問題 

 葛飾区にも担当部署が設置された。相続を行わずに放置したことで相続人が何十人にも

なってしまったり、相続人が認知症になったり、代替わりして状況がわからないなどス

ムーズに解決できない問題がある。治安が悪くなる問題、逆に居場所づくりに活用する

などの広がりも。 

・中前役員より 

 大学の先生に知り合いがいる。児童のワンストップの研究をやっている。福祉というよ

り教育の専門家。 

 中学校の校長や児相の所長にも知り合いがいる。 

講師を公務員に依頼した場合に副業に当たるか？→交通費として 3000 円までは報償費

として認められているのでその範囲内であれば副業に当たらない。 

・総会・記念講演同様、役員 LINE で意見交換していく。 

 

6. 成年後見部会より（和賀井会長、篠塚役員） 

福祉関係者向け成年後見制度が社協主催で開催される。 

3/15（月）14：00～16：00 ウェルピアかつしか 1 階 

任意後見の話がメイン。講師として北区で活動している小川由憲氏を推薦した。行政書士

で社会福祉士を持っている方。近日中に関係機関にチラシが届く予定。 

 

次回役員会：2021 年 4 月 15 日（木）19：00～21：00 zoom 会議にて開催 


